
12:15 Ｉ．

Ｉ．

Ｉ．

Ｉ． 会 長 L. 野嶋祐記

Ｉ． スピーチ「輪転機更新と福井新聞のこれから～」 L. 杉谷貢一

Ｉ． 幹 事 L. 清川肇

Ｉ． テール・ツィスタータイム ﾃｰﾙ・ﾂｨｽﾀｰ L. 木下幹太

Ｉ． 閉会ゴング

Ｉ． また会う日まで斉唱

Ｉ． ライオンズ・ローア

12:30 ◇ 印刷センター見学

　　　　　　　　　　　　　　　　※見学の際の注意事項

第1604回 例 会
《 67期 》　

2024/5/15 (水)12：15～　於：福井新聞社風の森ホール

　・写真撮影はOKですが、
　　SNSでの発信は禁止です。

開会ゴング

国旗並びにライオンズ旗に敬礼

国歌｢君が代｣並びに｢ライオンズヒム｣斉唱

会長挨拶

幹事・委員会報告

見学終了後、自由解散

◆次回例会のご案内◆ 第1605回

6月5日(水） 12：15～ 於：繊協ビル10Fホール

※理事会：11：30～ 於：繊協ビル6F601号室
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（火） 出席 13：30～ 於：福井市役所3F庁議室

（木） 出席 9：04～ 於：片山津ゴルフ倶楽部

（日） 出席予定

代議員会

13：00～
式典
14：00～
晩餐会
16：30～

於：ホテル金沢

於：ホテル日航金沢

（水） 出席予定 18：00～ 於：いわし屋

（金） 出席予定 13：00～ 於：ホテルアローレ

◎出席委員会 委員長 L.河上剛志

（水） 出席 18：30～ 於：ミスターデ・ヴ

◎財務委員会 委員長 L.渡辺文雄

（水） 出席 18：30～ 於：ミスターデ・ヴ

◎四献兼糖尿病委員会 委員長 L.金具芳樹

（水） 出席 18：30～ 於：ミスターデ・ヴ

（木） 出席 9：30～ 於：福井市中央卸売市場

L. 木下幹太

L. 文珠四郎崇之

L. 八木英一郎

L. 馬来田善敬

L. 田中陽介

L. 宇野善典

L. 山下重男

L. 小永有紀

L. 牧田政彦

L. 池内昭彦

L. 山本丈雄

L. 見谷貞次

L. 野坂鐵郎

L. 清川肇

L. 野嶋祐記

5/8

5/8 メーク・アップ

L.金具芳樹　L.石塚美貴彦　L.山浦成暁
L.八木英一郎

次期役員・次期正副委員長

5/31

L.佐野健二　L.山下重男　L.牧野洋之　L.八木信人
L.市橋友紀央　L.石塚美貴彦　L.小永有紀
L.湯浅徹  L.青山俊介　L.清川肇

5/8 財務委員会
L.渡辺文雄　L.福田竜一　L.井上量博　L.北出慎吾
L.木村徳明　L八木信人　L.清川肇

5/29 次期役員並びに正副委員長会議

【　委員会報告　】

【　幹 事 報 告　】

5/26 第70回複合地区年次大会 L.山本丈雄
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5/9 第70回地区年次大会記念ゴルフ大会
L.安部悟　L.井上量博　L.清川肇　L.服部宏幸
L.中村和裕　L.河合弘治　L.井上浩一郎

福井市及び福井市社会福祉協議会
との三者協定締結式

福井市の未来に“たのもしい”話を聞くことが出来ました！

西行市長本日はお忙しいところありがとうございました。また、古希をお迎えになり
誠におめでとうございます。

誕生祝ありがとうございます。西行市長と一緒にロアーができる貴重な機会となりました。

　　　第1603回例会　令和6年5月1日　　於：繊協ビル10Fホール

誕生日祝っていただきありがとうございます。

お祝いいただき、、ありがとうございます。

西行市長御講演ありがとうございました。

西行市長様のスピーチありがとうございました。

四献兼糖尿病委員会
L.金具芳樹　L.田中陽介　L.石塚美貴彦
L.湯浅徹　L.渡辺文雄　L.八木英一郎
L.清川肇

【 テ－ル・ツィスタ－報告 】　

本日もたくさんのドネーションありがとうございます。

福井市立図書館リニューアル会館式典にて、施工業者として、西行市長より感謝状を
賜りました。ありがとうございました。

5/9
献血お手伝い
受付者17人　400ml献血者16人

　　誕生ドネーション12,000円　ドネーション67,000円　ご協力ありがとうございました。　　 

誕生日ありがとうございました。

皆様のおかげで、黄綬褒章を頂きました。5/13に皇居へ行ってまいります。

西行市長スピーチありがとうございました。清川幹事、春の勲章おめでとうございます。

市長、ありがとうございました。

父が春の勲章にて、旭日中綬章を頂く事になりました。政治の道を歩み半世紀。
これからはおだやかに過ごしてもらいたいと思います。感謝。

L.馬来田善敬 

次期クラブ三役セミナー L.馬来田善敬　L.山本丈雄

市長のお話、大変楽しかったです。これからの市の発展大いに期待します。
夜の例会はいいなぁ～
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